

いきいき
まえばし人



県高校・中学総体で優勝

石田 明日香さん・12歳
天川大島町

夢へ向かって一歩ずつ前進を

県高校・中学総体フィギュアスケート競技会で中学女子の部に初出場。一つ一つの演技を丁寧になさって高得点をマークし、見事優勝に輝いた。「初めての大会で優勝できてうれしいです。普段どおりの演技をすることと、しっかりエッジに乗って安定するように心掛けた。リラックスクスできたのがよかったのかな」今回優勝したことで、1月29日(出)から31日(月)まで長野市で行われる全国中学校スケート大会への出場権を獲得した。

小4のとき。友達に誘われて何げなく始めたところ、その楽しさにどんどんのめり込んでいった。現在は埼玉県川越市のスケートリンクに通い、土曜日は朝4時ごろに家を出発することもあるという。「練習は大変だけど、うまくできると、つらいのも忘れてしまうんです。ことはジュニアの大会に出られる年齢になるので、全日本選手権出場を目指します。そして、将来は世界で通用する選手になりたい。あこがれのキム・ヨナ選手に、少しでも近づけるよう頑張ります」スケートなしの生活は考えられないという石田さん。これからの大きな夢を胸に、素晴らしい未来へのジャンプを期待したい。

いにしえ
万華鏡

その二十一

日本で2例しかない

国指定重要文化財 上野国山王廃寺塔心柱根巻石

総社町総社にある関東地方最古の寺院である、国史跡の山王廃寺。この地にある日枝神社の境内には、五重塔の中心に据えられる柱（心柱）の礎石があり、傍らには国の重要文化財の塔心柱根巻石と旧重要美術品の石製鴟尾が保存されています。



ハスの花びらを表現した根巻石

根巻石とは、五重塔の心柱の根元を飾る物。安山岩を丁寧に加工し、7枚の花びらを表現して、柱を取り巻いて花が開いたように見えます。中央に開いている穴の直径から、五重塔の心柱



石製鴟尾

これまで全国各地で、数多くの寺院遺跡が発掘調査されていますが、この根巻石は京都市の周山廃寺とともに、いまだに2例しか発掘されていません。また、山王廃寺の金堂の屋根にあった石製鴟尾も、鳥取県伯耆町の大寺廃寺のものと2カ所しか発掘されていません。このことは、これほどの石工技術を持った寺の建立が極めて珍しいということをお話しています。新たな年を迎えるに当たり、この前橋の地に、日本屈指の荘厳な寺院が建っていたという古代の浪漫に浸りながら、新たな年の一歩を踏み出してみるのはよいのではないのでしょうか。

問い合わせは 文化財保護課 ☎231-9531

グー・ズ・ア・ップ



正月の寄せ植え華やかに

敷島公園ばら園で12月19日、正月の寄せ植え教室が行われました。色彩の基礎を学んだ後、カラタチバナやオタフクナンテンなど、幸福や永遠を表す植物を使って寄せ植えを楽しみました。心を込めて作った作品を、参加者は満足そうに眺めていました。



みんなでつくる前橋の美術館

12月11日、前橋プラザ元気21別館内のシネマまえばしで、美術館プレイベント・美術館をつくるを開催。参加者は美術館改修のドキュメンタリー映画を見た後、3人のパネリストと一緒に、美術館の役割について熱心に考えました。

商店街をにぎやかに彩る



12月2日から、中心市街地の中央通りで、フラッグアート展を開催しています。市内の中学生が力を合わせて作った27点を展示。自由な発想と感性で描かれた作品は商店街に2月1日まで彩りを添えます。

情報化社会を見据えて討論

12月16日、前橋テルサで情報化シンポジウム・イン・前橋を開催。ICTを積極的に活用した行政サービスの推進に向けた講演やパネルディスカッションが行われました。参加者はこれからの情報化社会について聞き入っていました。

